
令和３年第 16 回玉野市教育委員会 会議録

１．開 会

２．前回会議録の承認

（１）令和３年第 15 回教育委員会会議（R3.11.4）の議決事項等について

教育長報告：なし

議 事：令和４年度使用玉野市立学校の教科用図書の採択について

協 議：玉野市立学校における食物アレルギー対応の在り方について

報 告：玉野市コミュニティバス等通学費用補助金交付要綱の制定について

（承認）

Ⅰ 期 日： 令和３年１１月１６日（火） 於：第１委員会室

Ⅱ 開会時間： １５時２５分

閉会時間： １６時００分

Ⅲ 出席委員： 教育長 妹尾 均 教育長職務代理者 加藤 正枝

委 員 妹尾 恵美 委 員 太宰 実千代

委 員 三宅 英次

Ⅳ 欠席委員：

Ⅴ 出席者氏名： 教 育 次 長 藤原 敬一 教育総務課長 山内 祐樹

学校教育課長補佐 川﨑 浩一 就学前教育課長 渡邊 まり子

社会教育課長 大塚 英一

（書 記） 清山 智保

Ⅵ 会議内容：



３．教育長の報告 なし

４．議 事

（１）玉野市立図書館及び玉野市立中央公民館指定管理者の指定について

非公開事項のため会議録を公表しない

（２）たまのっ子育成支援委員会委員の委嘱について

（教育総務課長） 資料により説明

（妹尾教育長） 所属団体は以前からと同じか。

（社会教育課長） だいたい同じであるが、これまで婦人協議会にお願いしていた

が、婦人協議会の会員が少ないこともあり、今回、新たに愛育

委員協議会へ推薦依頼を出し、選出してもらった。

（原案どおり可決）

５．協 議

（１）「令和２年度教育委員会の事務に関する点検・評価報告書」（最終）について

（教育総務課長） 資料により説明

（三宅委員） 有識者の意見を読んだが、的確なご指摘を頂いている。ＰＴＡ

連合会梶原さんの教育サポートセンターについての意見は、不

登校や発達障害のある児童生徒、保護者の方、いろいろな悩み

や不安を持っている方を誰一人取り残さず、公平に教育できる

ような手厚いサポートが必要だという意見だと感じた。是非適

応指導教室と教育支援室が充実できるように配慮をお願いした

い。また、玉野商工会議所加藤さんからの職員研修に関する意

見は、本当にそのとおりだと思った。研修会も物理的に全て参

加というのは無理だと思うが、専門的な研修も含めて、保護者

や地域の方に参加してもらえば、学校・園としても、保育士、

教員の業務について理解してもらえると思う。どういう研修を

して、どのような学校・園づくりをしていくのかということを

よく理解をしてもらえるのではないか。保護者や地域の方と一

体になった研修を推進してもらいたい。意見をいただくからに



は少しでも吸い上げて実践していくことが大切だと思う。

６．報 告

（１）令和３年度１２月補正予算（教育委員会関係分）について

非公開事項のため会議録を公表しない

７．そ の 他

（１）令和３年１２月／令和４年１月 月間行事予定について

（教育総務課長） 資料により説明

（２）市立幼稚園の入園状況について

（就学前教育課長） 現在、来年度の幼稚園の入園受付をしている。１２月初旬が締

め切りであるが、現段階で今年度と比べて、３０人くらい減る

見込みである。特に和田、日比幼稚園が少ない。

（３）高等学校の定員の見直しについて

（妹尾委員） 県立高校の定員の見直しについて中学校で説明があったが、３

年に１度見直すということであった。市立高校の見直しはどう

なのか。何年に１回見直すという基準はあるのか。見直しの基

準があると受検する側も学校側も、計画を立てやすいように感

じる。急に定員削減するとなると大事になってしまうので、見

直しする基準があれば、やりやすいのではないか。

（三宅委員） 県立高校に準じるということはないのか。

（妹尾教育長） 見直しについて、何か基準があるということはない。ただ、そ

ういう基準を設けておくと、それを機に学校側とも相談しやす

い。今のところ、昨年度も定員削減については協議したが、し

ばらくは魅力化をしていくといくことで進んでいる。今後検討

していきたい。

（加藤委員） ３年なら３年のスパンで定員についての話し合いを持つという

ことがあると、学校側も定員確保に向けた努力目標ができるの

ではないか。しばらくの間はと言ってしまったら、いつまでこ

の定員割れの状況を放置しておくのかということになるので、

努力目標のために、何年かに１回の見直しの基準があってもよ

いと思う。

（妹尾教育長） そのとおりだと思う。定員を減らすということが前提ではない

が、ある程度の期間での見直しは必要かと思う。学校とも相談

していきたい。



次回、教育委員会定例会は令和３年１２月２３日（木）１４：００から開催するの

で参集願います。以上で、第１６回教育委員会を閉会します。

会議録調製者 書 記 清山 智保

会議録署名委員 教育長 妹尾 均

〃 教育長職務代理者 加藤 正枝


